



VOM SCHREIBTISCH DES
Bürgermeisters

ERSATZPFLANZUNGEN IM UNTEREN ZWINGER

Vor einigen Jahren mussten die Pappeln im Unteren Zwinger weichen. In Zusammenarbeit mit einer privaten Initiative konnten in der vergangenen Woche neue Ulmen gepflanzt werden. Das Projekt wurde durch Privatpersonen auch finanziell unterstützt. Ich danke allen, die an der Pflanzaktion beteiligt waren und freue mich, dass nun nach einiger Zeit die Ersatzpflanzung an dieser Stelle durchgeführt werden konnte.



AUßENSPRECHTAG DES PFLEGESTÜTZPUNKTES COBURG



Die Außensprechstunden des Pflegestützpunktes Coburg finden künftig montags von 9:00 bis 12:00 Uhr im Seßbacher Rathaus statt. Der genaue Starttermin wird sich noch verzögern und rechtzeitig bekannt gegeben. Vor kurzem war die Leiterin des Pflegestützpunktes Petra Kotterba mit ihrem Team zu Besuch, um sich die Räumlichkeiten anzusehen und über das Leistungsportfolio des Pflegestützpunktes zu sprechen. Der Pflegestützpunkt, der u. a. von der Stadt Coburg und dem Landkreis Coburg betrieben und finanziert wird, berät und unterstützt pflegebedürftige Menschen und ihre Angehörigen zu allen Fragen rund um das Thema Pflege. Die Beratung erfolgt unabhängig von Kassenzugehörigkeit oder dem Bezug von Sozialleistungen.

Der Starttermin der Außensprechstunden im Seßbacher Rathaus wird voraussichtlich im Sommer sein und über die üblichen Kanäle bekannt gegeben. Bis dahin steht ihnen das Team des Pflegestützpunktes telefonisch oder in den Räumlichkeiten des Bürglaß-Schlösschens in Coburg zur Verfügung.



ZUFAHRT ZUM GRÜNGUTSAMMELPLATZ

Die Zufahrt zum Grüngutsammelplatz ist seit längerer Zeit in einem miserablen Zustand. Erfreulicherweise wird sich das bald ändern. In gewohnt guter Zusammenarbeit mit dem Landratsamt Coburg wird die Zufahrt voraussichtlich ab dem 05.05. saniert. Die Maßnahme wird wenige Tage dauern; es kann allerdings sein, dass es während der Umsetzung dieser Kleinmaßnahme zu Beeinträchtigungen bei der Zufahrt kommt.

Ich danke ausdrücklich den Kolleginnen und Kollegen des Landratsamtes Coburg, insbesondere aus dem Fachbereich Tiefbau, für die unkomplizierte Absprache und Umsetzung dieser Maßnahme.




Maximilian Neeb
Erster Bürgermeister